
Öffentlich und umweltfreundlich zum Tierpark

Anfrage

Vor dem Hintergrund der Anbindung des Münchner Tierparks an das ÖPNV-Netz bitten wir um die 

Beantwortung folgender Fragen:

• Wie könnte die Kapazität der Buslinie 52 zum Tierpark ausgebaut werden?

• Könnte der alte "Kamel-Eingang" für die Nutzerinnen und Nutzer der Trambahnlinie 25 nach 
Grünwald geöffnet werden?

• Könnte die Metrobuslinie 58 an Sonntagen gesplittet werden (abwechselnd ein Bus vom 
Hauptbahnhof zum Tierpark und zur Silberhornstraße)?

• Welche weiteren Möglichkeiten gäbe es, die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu 
verbessern?
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